

*Lorsque l'on frappe à la dernière porte,
ce n'est pas la mort qui vous ouvre mais l'espérance.*

Son épouse: Dorothee **Gatschet Crausaz**, à Mont-la-Ville;
Laure et Rémy **Berguer-Illi**, à Colombier-sur-Morges;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Georges CRAUSAZ

qui s'est endormi sereinement à son domicile le 9 juin 2010, à l'âge de
89 ans.

Selon sa volonté, les obsèques ont été célébrées dans l'intimité.

Un grand merci à Monsieur le Dr Gabioud pour sa compréhension et son
humanité.

Adresse de la famille: route du Chôme 17, 1148 **Mont-la-Ville**.